
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

単管組み付け中      ぶどう棚完成！       芽かき作業中 

 

 

 

 

鳥坂ぶどう棚上げ＆芽かき作業 
コミュニティだより    ６・７月の主な行事予定 

1日(土) ふるさと発行 コミュニティ 

8日（土） 地区運動会 コミ/体協 

6月下旬 ブドウ剪定・袋かけ あんちゃ会 

7月週末 山車作り コミュニティ 
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4月 14日に鳥坂ぶどうの棚上げ作業、5月 18日に芽かき作業を行いました。 

棚上げ作業は単管の組み付けから始まり、ぶどう棚周りのネット張りまで盛り沢山の作業内容でしたが、 

今年の収穫が大成功となる事を祈りながら実施しました。 

芽かき作業ではどうしても「もったいない」という気持ちが出てしまいますが、これまでの経験から欲を 

出してはいけないという事が分かってきたので、思い切って沢山の芽を切り落としました。 

ぶどうの剪定・袋かけは成長具合いにも因りますが、6月下旬を予定しています。 日頃から消防団活動をご理解頂きありがとうございます。 

近年では、自然災害による大きな被害が後を絶ちません。 

私たち消防団は、有事の際（火災・台風・地震・行方不明者捜索など） 

には、いち早く対応出来るよう日々訓練を行っています。 

 本年度は、操法大会出場の為、4月 15日より朝練習を行っています。 

来る 6月 9日（日）には、Panasonic駐車場を会場とする妙高市大会があります。 

過去には、県大会 3位・4位・5位という好成績もあります。 

しかし平成 16・18年以来、県大会に出場できていません。 

今年こそは妙高市大会で優勝し、県大会の舞台に！ 

そして県大会では、目標である上位入賞を持ち帰ってきたいです。 

 

－毎日が何の変化も無く、日常生活を送れるということが、どれほど幸せな事か－ 

 

12分団の合言葉 

『 One for all !  All for one !  』 

一人はみんなの為に! みんなは勝利のために! 

     12分団長   城戸 弘 

がんばれ 12分団！ 

壮年会 高床山側溝清掃 
 
4月 20日毎年恒例となりました壮年会主催事業『高床山林道側溝清掃』を実施させて頂きました。今年の冬は

比較的積雪が少なかった半面、道中の一部で土砂崩れの規模が大きく姫川原区長さんのご尽力で市より重機を

使用しての土砂の撤去をして頂きました。作業にあたって頂いた会員の皆さん、応援頂いた『あんちゃ会』の

皆さん長時間の作業でしたが本当にご苦労様でした。 

●壮年会長挨拶 

『宜しくお願いします』本年度より壮年会長を務めさせて頂くことになりました中組の木下です。 

地域の皆様におかれましては日頃より壮年会の活動にご理解ご協力を賜り有難うございます。 

壮年会の役割は姫川原コミに所属する中で地域の活性化を目的とした主催事業や他の各団体との共催事

業など幅広く活動しています。令和元年の記念すべきこの年、会員の皆さんの力をお借りし少しでも地域

の皆さんのお役に立てればと思っております。微力ではありますが宜しくお願いします。  

                           壮年会長   中組 木下 司 

★新会員募集中！！新しい力を待ってます 令和元年を期に入りませんか？ 

 

妙高市ポンプ操法大会 

日時：6月 9日（日） 

   12時 30分～ 

場所：Panasonic駐車場 

 



 
 

今年で８回目の囲い外し 

今回も多くの方に参加 

頂きました 

オーナーの皆さん 

スタッフの皆さん 

お疲れさまでした 

             

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子ども会 会長あいさつ 

前年度の子供会会長さんはじめ、役員の皆様 1年間お疲れさまでした。 

今回初めてお目にかかる方もいるかと思いますが今年度の姫川原子供会 

会長を務めさせて頂くことになりました団地の古川優子です。今年も去年と 

同様に、地区運動会・あらいまつり・秋祭りと多々行事がありますが子供達や 

地区の皆様と行事に参加しつつ楽しめて頂ければと思っております。 

子供会会長という大役を務めるにあたり、不慣れで至らない点があるかと 

思いますが皆さんから色々と教えて頂きながらがんばっていきたいと 

思いますので１年間どうぞよろしくお願い致します。 

                    子供会会長  団地 古川 優子 

姫川原コミュニティインフォメーション 

 

 

 

 

 姫川原地区運動会 第5回 

日時：6月 8日（土） 13：00～15：40 

会場：姫川原コミュニティスポーツセンター 

◇少雨時   グラウンドで決行 種目調整し行う 

◇雨天時   雨天用プログラムにて、体育館で実施します。  

☝上履きを持参願います。 

◇駐車場   駐車スペースが限られていますので、 

出来るだけ車でのお越しはご遠慮ください 

◇各団体/地区役員の皆さんへ  当日準備 9：00にお集まりください。 

＊天候不順の場合はその際、各団体代表にて協議し決定します。 

◇反省会（懇親会） 会場： 姫川原コミセン   時間： 17：00～ 

          会費： 2000円（当日会場にて集金） 

    

開会式後に、翌日に消防の操法大会に参加する 12分団の皆さんからから 

操法のお披露目があります。練習の成果ご覧ください。 

さくらプロジェクト in 鳥坂山 

4月 29日の緑の日、晴天に恵まれた中で開園式が行われました。 

豚汁も振る舞われ、多くの家族連れで賑わいました 

高床山からの眺望 

高床山開園 

姫川原コミュニティセンターの利用方法 

・利用の申込み ： セブンイレブンの予約簿に記入 

・カギ     ： カギもセブンイレブンで借りて下さい 

セコムと契約していますので、開閉方法はカギについている説明に従ってください 

姫川原スポーツセンター（体育館）の利用方法 

・利用の申込み ：下組の佐藤副会長へ事前申請して下さい  電話番号：090-5533-6923 

・利用のルール ：申請の際、『使用許可・使用減免申請書』提出、他ご確認ください  

・カギ     ：カギはセブンイレブンで借りて下さい 

大きく育つ様に 

桜の根元に肥料を与えます 

カタクリの花も 

咲いていました 


